

Kräfte sind. Außenminister Molotow schlug im Namen der Sowjetunion vor, daß für die Wiedervereinigung Deutschlands auf friedlicher und demokratischer Grundlage die Ausarbeitung des Friedensvertrages und die Annullierung der Bonner und Pariser Verträge, der Abzug der Besatzungstruppen innerhalb von sechs Monaten und die Bildung einer Provisorischen Gesamtdeutschen Regierung zum Zwecke der Vorbereitung und Durchführung gesamtdeutscher freier demokratischer Wahlen notwendig sind. Im Interesse der Erhaltung des Friedens in Europa schlug Molotow einen gesamteuropäischen Vertrag über die kollektive Sicherheit vor.

Die Vorschläge der Sowjetunion stimmen völlig überein mit den Interessen der deutschen Arbeiterklasse und aller friedliebenden Menschen. Sie dienen wirklich der Herbeiführung friedlicher Beziehungen zwischen den europäischen Staaten.

Wir halten die Vorschläge von Außenminister Molotow für so bedeutungsvoll, daß sie der Gegenstand gemeinsamer Beratungen zwischen den Vertretern aller Arbeiterorganisationen in Deutschland sein sollten.

Das Haupthindernis für die Wiedervereinigung Deutschlands und für die Erhaltung des Friedens in Europa ist der Vertrag über die sogenannte Europäische Verteidigungsgemeinschaft, weil dieser Militärpakt die fünfzigjährige Besetzung Westdeutschlands vorsieht und die Verwandlung Westdeutschlands in das Aufmarschgebiet des Nordatlantikblockes. Da in diesen Verträgen ausdrücklich festgelegt ist, daß sie für fünfzig Jahre gelten und nur mit Zustimmung der USA und Großbritanniens geändert werden können, ist die Annullierung dieser Verträge die Grundbedingung für die Wiederherstellung der Einheit Deutschlands. Die Verwirklichung dieser Verträge würde darüber hinaus für Westdeutschland die Wiedererrichtung des Militarismus, die Diktatur der Monopole, die Vernichtung der demokratischen Rechte der Werktätigen und die Abwälzung aller Militärlasten auf ihre Schultern bedeuten. Das Betriebsverfassungsgesetz und die Eingriffe der Adenauer-Regierung in die Rechte der Gewerkschaften, die Verfolgung aller Freunde der deutschen Einheit und des Friedens zeigen, mit welchen antidemokratischen Mitteln die Militaristen und Rüstungsinteressenten die werktätige Bevölkerung der Politik der USA und der westdeutschen Monopolherren zu unterwerfen und die nationalen Kräfte mundtot zu machen entschlossen sind.

Die Führung der Sozialdemokratischen Partei Deutschlands hat in